
Compte-rendu de l’Assemblée Générale du Tennis Club de Gisors 

du samedi 21 octobre 2023 

 

Ce samedi 21 octobre 2023, à 17h, l’A.G. annuelle du Tennis Club de Gisors a débuté au club-house 

du club. 

 Jean-Paul CERBONNE, président du TCG a débuté en saluant notamment la présence de M. 

GIMENEZ et de M. LUSSIER, adjoints au maire et de Dominique LENOIS, trésorier de l’Entente 

Gisorsienne.  

M. le Maire et M. MALYSSE, président de l’Entente Gisorsienne étaient excusés.  

Le président remercie aussi les 45 personnes présentes pour leur intérêt pour la vie du club.  

1. Bilan moral du président 

Le président considère que « l’année sportive est très réussie et que le club est très attractif » .  

La « structure » TC Gisors est composée de : 

- 4 moniteurs diplômés : Jean-Philippe (coordinateur sportif et administratif), Yoann, Tim, Mathieu  

- Un éducateur de tennis : François. 

- 1 secrétaire comptable à temps partiel, Bénédicte.  

- 12 élus au CD et des bénévoles investis. 

- 2 volontaires Service civique (contrat de 24 heures par semaine pendant 8 mois) : Loïc et Julien. 

 # 561 personnes - 307 jeunes et 254 adultes - étaient membres de notre association la saison sportive 

2022/2023. Cela correspond à une augmentation de 11,5% de nos effectifs !  

 Le nombre de membres, après stagnation à 408 membres en 2018 et 2019, progresse constamment : 

456 en 2020 (+ 12%), puis 475 (+ 4%) en 2021 et 503 (+ 6%) en 2022. 

 L’augmentation de 58 membres de cette année est essentiellement liée à celle des inscrits de l’école de 

tennis et au padel (72 membres, soit le double de l’an dernier !). 

 # Notre école de tennis augmente de 8% en passant de 285, la saison précédente, à 309 en 2023, soit 

213 jeunes et étudiants et 96 adultes. 

 Par rapport à nos plus jeunes compétiteurs, le club postule pour être de nouveau parmi les 16 clubs 

normands primés dans le cadre du Challenge national club-enseignant formateur U10 puisqu’il entraîne Claire 

(née en 2016 - de niveau Orange), Milann (2016 - il est proche du niveau Vert) et Fergus qui est l’un des 3 

meilleurs joueurs normands nés en 2014. 

 # Une riche année d’animations pour tous les publics : 

1. Les plateaux Galaxie (Violet et Rouge) et le Tournoi-Multi-Chances pour les U10 de niveau vert, à la 

Toussaint puis le Tournoi-Multi-Chances pour les U16 fin mai. 



2. Les championnats interclubs d’hiver, d’octobre à décembre, réservés aux joueuses et joueurs de plus de 35 

ans. 

3. Les animations pour les filles : les « Petites Duchesses » de 6-10 ans et les T-ladies pour les 11-15 ans, en  

décembre, avril et mai derniers. 

4. Les animations pour les garçons : les « Ecuyers » de 8-9 ans en mars et mai, les « Chevaliers » de 10-12 

ans et les « Gladiateurs » de 13-16 ans entre décembre et avril.  

5. La venue du Père Noël du 17 décembre, en présence de l’harmonie musicale de Gisors, offrant des cadeaux 

pour tous les petits et un super buffet. 

6. Le Tournoi d’hiver Seniors et plus de 45 ans (160 inscrits) grimpe en niveau avec des classements négatifs 

! 

7. Les 4 tournois « Padel 100 » (fin mai, début juillet, fin aout, début octobre), dans une ambiance conviviale 

et gagnés 3 fois par des binômes gisorsiens, comme J-Phi. Nariana - Mathieu Letellier ou François Cavael et 

Pierre Prud’homme.  

8. Les séances de découverte du tennis pour les écoles de Gisors et celles des villages voisins (Neaufles, 

Dangu, Hébécourt, Heudicourt…), d’avril à juin, sur nos courts extérieurs ou parfois au sein des écoles. Elles 

ont été orchestrées par J-Phi NARIANA et ses collègues, aidés des 2 Volontaires Service Civique. 

9. D’avril à juin, les championnats interclubs de printemps, Jeunes et Seniors. 

10. Mercredi 31 mai, 29 enfants encadrés par 6 adultes ont assisté au Tournoi de Roland Garros.  

11. Vendredi 2 juin, Raphaëlle Aubry et Fergus Constantin tiennent la main de Sacha Zverev et de Casper 

Ruud pour entrer sur le central de Roland-Garros, en demi-finale ! 

12. Jeudi 22 juin, la soirée de fin de l’école de tennis connait un beau succès. 

13. Fin juin, le « Tournoi Jeunes du TCG » n’attire plus que 50 jeunes. Il connaît la concurrence des Tournois-

Multi-Chances qui assurent plusieurs matchs et non une élimination directe. 

14. Dans le cadre du Tennis adapté en faveur des adultes handicapés de l’APAJH de Gisors, l’action « On 

court ensemble sur le court », le 22 juin a conclu l’année de cours du lundi.  

Cette belle journée a permis d’accueillir les élèves de l’Unité d’Enseignement Externalisée du collège 

Picasso : les jeunes ont pu jouer avec nos membres de l’APAJH de Gisors. 

15. Lors des vacances scolaires, en particulier en juillet et août, des groupes d’enfants du centre de loisir avec 

leurs animateurs sont venus joués sur les courts du TCG.  

16. Lors du gala des sportifs méritants du 1er septembre 2023, les jeunes Fergus Constantin et Arijan Kaliterna 

ont été mis à l’honneur en raison de leur parcours de performance.  

17. Le samedi 2 septembre, le TCG participe au Forum des associations (stand dans la salle A.Ashe et accueil 

du public avec la possibilité de jouer au sein du club).  

18. Le tournoi de début septembre a compté 100 inscrits. 

19. L’animation du 7 octobre « Balles Roses », a été une superbe journée de sport et de dons : plus de 3.000€ 

(chiffre record pour le club) seront reversés au Centre Becquerel de Rouen. 



 Après avoir souligné les 8 soutiens forts du club (Mairie, Entente Gisorsienne, Sponsors, Département 

de l’Eure, Agence Nationale du Sport, Comité de l’Eure, Ligue de Normandie, FFT) et les 2 vitrines 

numériques de la vie du TCG (le site internet https://www.tcgisors.fr/ et la page Facebook), le président 

termine son rapport en indiquant sa fierté d’être président d’un « club généreux et attractif ».  

 L’assistance approuve à l’unanimité ce rapport moral. 

  

2. Le BILAN FINANCIER 

 Rémi LOISELET, trésorier, a rendu compte de la gestion financière de l’année sportive passée. 

 En fonctionnement, les charges s’élèvent à 144 303€. Le budget en recettes est de 165.992 €.  

 Cet exercice 2022/23 est excédentaire de 21 689 € ce qui permet d’envisager de programmer des 

travaux qui deviennent urgents (changement du revêtement de la bulle, participation à la création d’un mini-

complexe de padel). 

Ce bilan financier est approuvé à l’unanimité.  

 

3. Prises de parole  

 - Jean-Philippe NARIANA, Coordinateur administratif et sportif, est satisfait du fonctionnement de l’école 

de tennis, avec un effectif de 309 inscrits. Nos effectifs sont au maximum par rapport aux installations 

actuelles. 

     Egalement juge-arbitre des traditionnels Tournois du TCG, il estime le bilan de ces tournois globalement 

positif mais il constate la hausse des exigences d’horaires de convocation de la part des joueurs. 

 

 De plus, il est très content d’intégrer François dans l’équipe enseignante, avis partagé par les élus et 

ses collègues. 

- Très heureuse du succès de la 6e édition des « Balles roses », Bernadette CAVAEL remercie les 

commerçants pour leur accueil et les nombreux lots offerts. La générosité des participants a aussi grandement 

participé au formidable succès de cette animation ! 

 

4. TRAVAUX et PROJETS 

 - Les travaux d’entretien sont réalisés par le club et les plus importants se font en collaboration avec 

les services techniques de la ville.   

           - Le branchement, par la municipalité, de l’éclairage de la piste de padel au réseau électrique, est en 

attente.  

 - Le système d’éclairage de la salle A.Ashe et celui de la bulle ont été changé. 

           - M. GIMENEZ indique que le dossier de création d’un mini complexe de padel n’a pas été retenu cet 

été pour une aide financière de l’Agence Nationale du Sport. Ce projet est donc gelé. 



 Une demande de subvention sera renouvelée en 2024. 

    - M. GIMENEZ précise que la mairie comprend qu’il faut réaliser rapidement le changement du revêtement 

usé de la surface de la bulle (pour environ un budget total d’environ 46 000 €). Il attend que le cadre juridique 

et financier soit spécifié pour aider le club à financer ce projet. 

- L’accès P.M.R. (personne à mobilité réduite) du club-house continue d’être étudier par les services 

techniques municipaux. 

 

5. Élections, à l’unanimité, de 4 membres au Comité Directeur du T.C.G  

Puis est venu le temps des élections :  

Maud CADIOT (un retour, puisqu’ex-secrétaire du TCG) et Grégoire SAVIGNAC ainsi que les 2 

autres membres sortants du C.D. : Jean-Paul CERBONNE et Marc DE WEIRELD sont élus à l’unanimité.  

Ils rejoignent Laurent BOILLET, Bernadette CAVAEL, GUY CLEMENT, François CONSTANTIN, 

Nicolas GLAB, Jean-Marie GOY, Philippe PIC et Bruno VERMEULEN au Comité Directeur. 

 

6. Trophée Thérèse PARIS   

 Le président d’honneur, Bernard Vannier rappelle le rôle majeur dans le développement du club, de 

Thérèse Paris, secrétaire pendant 15 ans, de 1983 à 1998. Dévouée, discrète, efficace, elle tapait les comptes 

rendus de réunions sur sa machine à écrire. Joueuse d’équipe, éducatrice fédérale, elle animait le mini tennis 

le samedi dans le gymnase Tassus.  

            Ce trophée est une reconnaissance du club envers un membre rendant service durant la saison. Après 

Gilles Godement, Emilienne et William Hamel, Nolwenn et Stéphanie Locufier, Lydie Le Biavant, J-Phi 

Nariana, Ingrid Boyeldieu, Sandrine de Weireld et Valérie Nariana, le C.D. à l’unanimité, avait approuvé la 

proposition du coordinateur du club, Jean-Phi Nariana de l’attribuer à Anthony FROMENTEAU. 

 Ainsi, le 9e Trophée est attribué à Anthony FROMENTEAU, volontaire Service Civique au club en 

2022, mais toujours prêt, en 2023 à l’aider lors des animations ! 

             Anthony, surpris et très content, remercie le club, après avoir reçu ce trophée des mains d’André Paris, 

époux de Thérèse. 

 

7. Les membres mis à l’honneur  

- Le club remercie Loïc, Volontaire Service Civique, pour son sérieux et sa disponibilité.  

- Récompense pour la performance sportive de niveau Bronze atrribuée aux finalistes d’Honfleur des 

Raquettes Ados FFT : Maëlys Bomelle, Aby Faye Cacciola, Ninon Cadiot, Julie Chatelain et Justine De 

Contes. 

- Les 3 meilleurs joueurs de padel du club sont récompensés : Elisabeth Degalbert (N° 4 802 au classement 

féminin de fin de saison) et, chez les messieurs, Clotaire Payen (N°8 000) et Jean Philippe Nariana (N°8 415). 



- Arijan KALITERNA obtient la performance sportive de niveau Or car, classé 2/6, il est champion de l’Eure 

et de Normandie. Il a joué le championnat de France en août dernier à Roland-Garros avec une défaite au 1er 

tour, mais contre le futur champion de France. Il a été ¼ de finaliste en double. 

 Ses parents présents à l’AG excusent son absence et expliquent son parcours européen, avec des 

tournois juniors et son choix d’être désormais pensionnaire de l’académie French Touch Academy, basée au 

Cap d’Agde. Son objectif est d’être joueur professionnel, avec la possibilité, aussi, de partir jouer dans une 

université américaine le bac en poche.  

 Sa mère « remercie le club et tous les autres partenaires pour leur soutien financier et indique qu’il 

reste licencié au TCG, son club de cœur » .  

 

8. Prise de parole de fin d’AG 

          * Laurent Boillet, vice-président, estime que le fonctionnement apprécié du club est lié à la stabilité de 

l’équipe dirigeante, avec une composition du C.D globalement stable, 2 présidents en 43 ans, ses 2 vice-

présidents en place depuis plusieurs décennies, J-Phi Nariana en place depuis 25 ans, ... 

          * Eugène Gimenez, représentant la municipalité, félicite les dirigeants pour le sérieux de leur gestion et 

assure que la municipalité accompagnera au mieux le club, dans la limite de ses possibilités financières. 

          * Dominique Lenois, trésorier de l’Entente Gisorsienne, représentant le président Claude Malysse, 

confirme que l’Entente accompagnera aussi le club.  

          * Le président Jean-Paul Cerbonne invite les participants à poursuivre la discussion autour du pot de 

l’amitié. 

  Election du bureau :  

 A l’issue de l’assemblée générale, les élus du Comité Directeur désignent à l’unanimité les membres 

du bureau : 

Président : Jean-Paul CERBONNE 

1ère vice-présidente : Bernadette CAVAEL  /  2ème vice-président : Laurent BOILLET 

Trésorier : Grégoire SAVIGNAC 

Secrétaire : Maud CADIOT 

 

Compte-rendu rédigé le 30 octobre 2023 

 

Le président                                                                            La secrétaire 

 

Jean-Paul CERBONNE                                                             Maud Cadiot 

 

                                                                  


